

Presse-Information

Höhr-Grenzhausen, 25.11.2020

Bei Steuler jährt sich eine gute Entscheidung zum zehnten Mal

Gut zehn Jahre sind inzwischen vergangen seit die Verantwortlichen der Steuler-Gruppe (Höhr-Grenzhausen) - wie schon so oft in der 112jährigen Firmengeschichte - Mut und Weitsicht bewiesen haben. Getreu dem Motto des Unternehmensgründers Georg Steuler "Vorsichtig sein, wenn alles Mut hat. Mut haben, wenn alles verzagt." übernahm das mittelständische Unternehmen zum Ende des Krisenjahres 2009 die verbliebenen Korrosionsschutz-Geschäftsaktivitäten der insolventen KERAMCHEMIE (Siershahn), baute den Geschäftsbetrieb wieder auf und gliederte um die 180 neue Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter in das eigene Familienunternehmen ein.

Ein Entschluss, den man bei Steuler bis heute nicht bereut hat. Das Angebotsportfolio für industrielle Auskleidungen wurde um Gummierungen und Glasfaser verstärkte Kunststoffe erweitert und unter der Neufirmierung STEULER-KCH GmbH zu einem leistungsstarken Netzwerk gebündelt, dem heute zahlreiche Steuler-Tochtergesellschaften im In- und Ausland angehören. Am Stammsitz der Gruppe im Westerwald wurden an den Standorten Höhr-Grenzhausen, Siershahn und Mogendorf Investitionen in Millionenhöhe für Hallen, Infrastruktur und Maschinenpark getätigt. So expandiert die "Linings"- Sparte der Steuler-Gruppe mit inzwischen rund 1850 Mitarbeitern in immer neue Märkte – sowohl was die Anwendungsmöglichkeiten der Produkte angeht als auch die regionale Verbreitung: Heute finden sich Kunden der Steuler-Gruppe in fast 80 Ländern der Welt.

Die Steuler-Gruppe ist weltweit in Branchen präsent, in denen Qualität und Komplettlösungen aus Expertenhand gefragt sind. 1908 gegründet, gehört das mittelständische Traditionsunternehmen heute zu den führenden Spezialisten für industrielle Auskleidungen und ist als Anlagenbauer für Umwelt- und Beiztechnik rund um den Globus tätig. Mit der Fliesengruppe ist Steuler einer der größten Fliesenproduzenten "Made in Germany". Nachhaltige Wertarbeit, innovative Technologien und über 2.800 Teamplayer mit jahrelanger Expertise an 25 internationalen Standorten sind die Erfolgsgaranten der Steuler-Gruppe.

www.steuler.de





Im "Berggarten" am Standort Siershahn sind u.a. Vertrieb, Forschung & Entwicklung, Anwendungstechnik und Produktionsbereiche der Steuler Linings-Sparte beheimatet.

Veröffentlichung von Fotos:

Honorarfreie Veröffentlichung der Fotos mit Vermerk "Foto: Steuler".

Ansprechpartner für die Presse:

Claudia Neubauer Steuler-Gruppe | Marketing und Kommunikation claudia.neubauer@steuler.de Telefon +49 2624 13-220 www.steuler.de